## Top-Ergebnisse für junge Kegler aus Waldhessen

OBERTHAL. Bei den deutschen Jugendmeisterschaften der Scherekegler in Oberthal erzielten die Teilnehmer des KC Alle Neun Bosserode Top-Ergebnisse. In der Altersklasse U 14 gewannen Arian Bartholomäus und Hannes Killmer im Paarkampf mit 462 Holz Bronze. Im Paarkampf Mixed sprang für Joelle Ehling von BW Herfa (startete mit Gastrecht für Bosserode) und Adrian Bartholomäus mit 502 Holz ebenfalls Platz drei heraus.

Im Einzel der U 14 verpasste Adrian Bartholomäus mit 645 Holz als Neunter den Endlauf nur um ein Holz. Im Paarkampf weiblich holte sich Joelle Ehling mit ihrer Partnerin Luna-Marie Pfeiffer (VFK Fulda) mit 508 Holz sogar die Deutsche Meisterschaft.

Der in der kommenden Zweitliga-Saison für AN Bosserode kegelnde Justin Ehling (noch BW Herfa) wurde mit seinem Partner Eric Hardt vom KSV Wetzlar Deutscher Meister im Paarkampf der U 18 männlich. Sehr beachtliche 718 Holz standen für das Duo am Ende zu Buche. Im Einzel fehlte Justin Ehling (860) als Vierter nur ein Holz zur Bronzemedaille. (red)

## Reith und Brill brillieren beim eigenen Turnier

BOSSERODE. Zum Jubiläums-Kegelturnier des AN Bosserode traten acht Teams an. Das beste Ergebnis lieferten die außer Konkurrenz angetretenen Bösseröder mit starken 3462 Holz selbst ab. Tobias Brill steuerte dazu 910 Holz bei, Michael Reith 909 Holz.

Als Sieger durfte sich die KSG Neuhof feiern lassen, die es auf 3145 Holz brachte. BW Herfa (3119) und SKG Sontra (3098) folgten auf den Rängen zwei und drei. Die Einzelwertung gewann nach einem Stechen Dieter Möller von der KSG Neuhof mit 826 Holz vor dem punktgleichen Daniel Hoffmann von der SKG Sontra II. Platz drei sicherte sich Oliver Ehling von BW Herfa mit 813 Holz. (red)